

ZERTIFIKAT



ENTRAK

ISO 9001:2008

DEKRA Certification GmbH bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen

ENTRAK GmbH

Zertifizierter Bereich:

Entwicklung, Fertigung, Vertrieb und Service von Stromversorgungs- und Stromverteilungssysteme, Elektrische und Elektromechanische Systeme, mechanische, elektromechanische und elektrische Komponenten für Luftfahrtsysteme, Wehrtechnik, Marinesysteme und Schienensystemtechnik

Zertifizierter Standort:

D-90530 Wendelstein, Richtweg 33

ein Qualitätsmanagementsystem entsprechend der oben genannten Norm eingeführt hat und aufrechterhält. Der Nachweis wurde mit Auditbericht-Nr. A15041469 erbracht.

Dieses Zertifikat ist gültig vom 05.10.2015 bis 14.09.2018

Zertifikats Registrier-Nr.: 50702663/6



Lothar Wemfen
DEKRA Certification GmbH Stuttgart; 05.10.2015



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-16029-01-01

CERTIFICATE



ENTRAK

ISO 9001:2008

DEKRA Certification GmbH hereby certifies that the company

ENTRAK GmbH

Scope of certification:

Development, manufacturing, sales and service of power supply and power distribution systems, electrical and electromechanical systems, mechanical, electromechanical and electronic components for aerospace systems, defense systems, marine systems and rail systems technology

Certified location:

D-90530 Wendelstein, Richtweg 33

has established and maintains a quality management system according to the above mentioned standard. The conformity was adduced with audit report no. A15041469.

This certificate is valid from 2015-10-05 to 2018-09-14

Certificate registration no.: 50702663/6



Lothar Weimofen
DEKRA Certification GmbH Stuttgart; 2015-10-05



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-16029-01-01